

OPINI PUBLIK

Bupati Barru Suardi Saleh Lantik dan Pengambilan Sumpah PPT Pratama, Administrator, Pengawas dan Fungsional, Ini Harapannya !

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.OPINIPUBLIK.ID

May 31, 2022 - 06:05



Pelantikan dan pengambilan sumpah pejabat pimpinan tinggi pratama, Administrator, Pengawas dan Fungsional dilakukan Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si

BARRU- Pelantikan dan pengambilan sumpah pejabat pimpinan tinggi pratama, Administrator, Pengawas dan Fungsional dilakukan Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M. Si dilantai 6 menara MPP Kantor Bupati Barru. Senin (30/5/2022).

Pemerintah Daerah Kabupaten Barru kembali bergerak seiring dengan pemantapan struktur pimpinan kelembagaan daerah. Sejumlah pejabat PPT Pratama, Administrator, Pengawas Dan Fungsional dilantik.

45 orang hari ini dilantik oleh Bupati Barru Suardi Saleh diantaranya Lingkup Dinas catatan sipil 7 orang, penyetaraan jabatan fungsional 9 orang, pengangkatan pertama fungsional teknis 6 orang, pengangkatan pertama fungsional guru 9 orang, pengangkatan pertama fungsional kesehatan 13 orang dan pejabat pengawas dinas koperasi 1 orang.



Dari ke 7 orang di lingkup Dinas Capil Barru salah satunya kepala Dinas Drs. Nasaruddin, M.Si juga mengikuti pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan pimpinan tinggi.

Bupati Barru, Suardi Saleh dalam sambutannya menegaskan bahwa pelantikan dilingkup Capil dilakukan tidak lain adalah untuk meningkatkan pelayanan pemerintah dengan target capaian hasil maksimal nilai A.

"Harapan saya, pejabat Capil yang dilantik hari ini, yang membuat kita pakai Jas lagi, ada tugas khusus mengenai penilaian pelayanan publik agar kedepannya sudah mencapai nilai A, seperti perijinan," harap Suardi Saleh dalam sambutannya pada acara pelantikan.

Selain itu, Bupati Suardi Saleh berharap untuk terus tingkatkan koordinasi, mengaktifkan telepon, permudah komunikasi, untuk bisa fungsional setiap saat, jangan berkali-kali ditelpon tidak juga di konfirmasi balik, jadi tolong tingkatkan komunikasi.

(Hasyim)